

Hallo liebe Studierende des ISBW,

Mai 2021

da ich am 1. Mai meine dauerhafte Stelle am ISBW antreten werde, wollte ich mich heute bei euch vorstellen:

Mein Name ist Ann-Kathrin Lobert und ich werde Euch in Zukunft als Lehrkraft für besondere Aufgaben im Studium begleiten. Ich selbst habe an der Ruhr-Universität Bochum Sportwissenschaft studiert und war während meiner Studienzeit in der Fachschaft und als Schwimm tutorin aktiv. Meine berufliche, universitäre Laufbahn begann 2014 an der Deutschen Sporthochschule in Köln. Dort war ich als wissenschaftliche Mitarbeiterin am SportlehrInnenausbildungszentrum tätig. In dieser Zeit habe ich hauptsächlich in den Praxisphasen gelehrt und universitäre Beratungsangebote für diese Studienphase mitentwickelt. Nach zweieinhalb Jahren wechselte ich innerhalb der Universität in das Institut für Trainingswissenschaften und Sportinformatik. Dort habe ich mich im Rahmen einer Projektstelle und meiner Promotion mit der Kognitionsförderung von Grundschulkindern durch Bewegung befasst. Zusätzlich war ich als Sportlehrkraft an einer Duisburger Grundschule tätig und habe dort neben dem Sportunterricht auch Sportförderunterricht gegeben. Neben der Forschung zu Bewegung- und Kognitionsförderung im Kindesalter interessiere ich mich für verschiedene Facetten der Lehrkräfteprofessionalisierung.

Sportlich bin ich entweder auf einem oder zwei Brettern zu Hause. Ob auf dem Wasser oder an Land, mit Rollen, Kanten oder Finnen spielt dabei keine Rolle. Darüber hinaus begeistert mich die vielfältigen Möglichkeiten der Bewegung in der Natur.

Ich freue mich, meine Expertise nun hier am ISBW einbringen zu können und vor allem den Grundschulstudiengang tatkräftig zu unterstützen. Ebenso freue ich mich auf neue Herausforderungen und die Arbeit mit Euch sowie meinen Kolleginnen und Kollegen.

Ich hoffe wir lernen uns bald persönlich kennen,

sportliche Grüße

Ann-Kathrin